
PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Skiclub Busecker Tal 

am Montag, 25.07.2022, Gaststätte „Alte Post“, Beuern  
 

Beginn: 20:12 Uhr 

 

Anwesend:  31 Mitglieder 

   

Tagesordnung: 

1.   Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.   Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

3.   Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

5.   Wahl eines Kassenprüfers 

6.   Fahrten und Termine 2022/2023 

7.   Anträge 

8.   Verschiedenes 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Tobias Fleißner begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die JHV. Er stellt die termingerechte 

und satzungskonforme Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 

mit Bekanntgabe der Tagesordnung über die Homepage sowie über die Busecker 

Nachrichten. 

 

 

2. Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

 

8 Mitglieder wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt: 

Rotdraut Leipold, Maximilian Grünbein, Annika und Renate Münch, Heidi und Joachim 

Wagner, Sarah Lemmer und Jörg Schwarz. 

 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft sollten ebenfalls geehrt werden:  

Marc Peter Hamel, Rüdiger Zorn, Christine Münch, Larissa Schwarz, Lisa Schwarz, Bettina 

Schwarz, Birgit Schwarz und Meike Wagner 

Diese 8 Mitglieder haben leider Ihre Teilnahme an der Jahreshauptversammlung abgesagt 

bzw. sind nicht erschienen.  

 

Die Hoteliers und Liftgesellschaften haben für die nächste Skisaison erhebliche 

Preiserhöhungen angekündigt. 

Vor allem bei der Jugend- und bei der Familienfreizeit sollen die Kostensteigerungen durch 

finanzielle Unterstützung durch den Skiclub abgefedert werden.  

 

Bei einigen Fahrten gab es verhältnismäßig viele kurzfristige Absagen. Auch die Anzahlungen 

wurden oft nicht gezahlt. Die Fahrtenbedingungen sollen daher geändert werden. 

 

Die Fortbildung für Übungsleiter wurde wieder auf der Eröffnungsfahrt durchgeführt. 

Teilgenommen haben 16 Übungsleiter. 

 

Die Jugendfahrt musste wegen der Pandemielage ausfallen.  



Alle anderen Fahrten haben stattgefunden: 

Frauenfahrt: 26 Teilnehmerinnen bei zwei Sonnentagen und einem Schlechtwettertag 

(Wind) 

 

Die Livignio-Fahrt fand mit 32 Teilnehmern statt. 38 Anmeldungen lagen vor. 

 

Die Kurzfahrt konnte mit 83 Teilnehmern stattfinden. Es gab 3 kurzfristige 

Abmeldungen. Auf der Fahrt gab es die meisten coronabedingten Ausfälle. 

 

Die Familienfreizeit war mit 155 Teilnehmern, davon 67 Kinder, ein voller Erfolg. 

Insgesamt standen 15 Kinder erstmalig auf Skiern. 14 Übungsleiter wurden eingesetzt. 

Ein Erwachsenenskikurs fand ebenfalls statt. 

Wegen Corona mussten drei Familien frühzeitig abreisen. 

 

Regelmäßig findet auch die Ski-Gymnastik (jeden Montag) statt. Sie ist sehr gut besucht. In 

den Sommermonaten kommen trotz großer Hitze etwa 8 Teilnehmer. In den Wintermonaten 

können etwa 18 Teilnehmer begrüßt werden. Claudia Grünbein hätte gerne Unterstützung 

durch eine zusätzliche Trainerin bzw. Trainer. 

 

In 2021 fand auch eine Herbstwanderung, an der 20 Personen teilgenommen haben, statt. 

 

 

3. Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

 

Daniel Hofmann berichtete über die wesentlichen Ein- und Ausgaben und informiert über den 

Kassenbestand, siehe Anlage. 

Durch die sehr gute Resonanz auf den Freizeiten wurde trotz einer jeweils engen Kalkulation 

in der abgelaufenen Skisaison ein höherer Überschuss als in den vergangenen Jahren erzielt. 

 

Die Mitgliederzahlen sind seit der letzten Jahreshauptversammlung (2021) von 550 auf 590 

gestiegen.  

 

Der Kassenbericht lag zur Einsichtnahme beim Vorstand aus.  

 

Wesentliche Ausgaben gab es außer bei den Skifreizeiten coronabedingt nicht. Es haben 

daher keine zusätzlichen Veranstaltungen und auch kein Übungsleiter-Essen stattgefunden. 

 

Es stehen noch die alljährlich wiederkehrenden Ausgaben (Beiträge zum hessischen 

Skiverband, Steuerberater) an. Auch muss für den Kassenwart ein Laptop angeschafft 

werden. 

 

 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Fabian Edelmann berichtet, dass die Vereinskasse und das Fahrtenkonto von Rotdraut 

Leipold und ihm geprüft wurden. Die Kassen wurden einwandfrei geführt, es gibt keine 

Beanstandungen. Es handelt sich um eine sehr gute Arbeit. Alle Belege lagen lückenlos vor. 

 

Fabian Edelmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. 



Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig durch Handzeichen, bei Enthaltung aller 

anwesenden Vorstandsmitglieder. 

 

 

5. Wahl eines Kassenprüfers 

 

Fabian Edelmann wurde auf der Jahreshauptversammlung 2021 für 2 Jahre gewählt. Er 

übernimmt diese Aufgabe daher noch ein Jahr. 

 

Rotdraut Leipold scheidet als Kassenprüferin aus.  

 

Als 2. Kassenprüfer wird Niklas Muhly von Tina Fleißner vorgeschlagen. 

 

Die Wahl erfolgte mit 30 Ja-Stimmen und einer Enthaltung per Handzeichen, nachdem er 

signalisiert hatte, dass er die Wahl annehmen würde.  

 

 

6. Fahrten und Termine 2022/2023 

 

In der nächsten Saison (2022/2023) sind folgende Fahrten geplant: 

 

Fahrt Ziel Termin Skitage 

Eröffnungsfahrt mit 

Übungsleiter-Fortbildung 

(federführend durch 

Firma Schwalb 

Hotel 

Stubaital/Österreich  

(Hotelwechsel 

vorgesehen) 

Noch offen 3 

Jugendfreizeit 

 

Hinterglemm/ 

Österreich 

01.01.2023 – 07.01.23 6 

„Livignio“ Livignio/Italien Noch offen 4 

„Frauenfahrt“ Noch offen 

(Montafon 

oderSalzburger 

Land) 

Noch offen 3 

Ü 18- Fahrt  Saint Sorlin 

d`Arves/Frankreich 

11.03. – 18.03.2023 6 

Kurzfahrt 

 

Dolomiten/Italien 15.03. – 18.03.2023 

(Abfahrt 14.03., abends) 

4 

Familienfreizeit 

 

Kronplatz/Italien mit 

2 Bussen 

01.04. - 08.04.2023 6 

 

Da die Preise der Hotels bzw. der Liftgesellschaften teilweise noch nicht bekannt sind, 

werden die Fahrten wahrscheinlich erst im September freigeschaltet, daher etwas später 

als die vergangenen Jahre.  

 

Auch ist wieder eine Herbstwanderung (15.10. oder 22.10.2022) geplant, die von Jürgen 

Edelmann vorbereitet wird.  

 

Gemäß Umfrage bei der Kurzfahrt besteht auch großes Interesse an einer zusätzlichen 

Wochenfahrt. Diese könnte ab 2024 durchgeführt werden. 



 

Die Eröffnungsfahrt soll wieder für die Fortbildung genutzt werden. Es sollen ein bis zwei 

Ausbilder eingesetzt werden. 

 

Regelmäßig findet auch die Ski-Gymnastik (jeden Montag) statt.  

Nordic Walking wird ebenfalls angeboten. 

 

 

7. Anträge 

 

Liegen nicht vor. 

 

 

8. Verschiedenes 

 

Es fehlt nach wie vor ein Schrank für Gymnastik-Materialien. Kai Otto und Rolf Walther 

prüfen, ob in der Halle Platz für einen zusätzlichen Schrank vorhanden ist. 

 

 

Tobias Fleißner schließt die Jahreshauptversammlung um 20:54 h. 

 

Buseck, 25.07.2022 

 

 

Tobias Fleißner                  Immo Zillinger 

1. Vorsitzender       Schriftführer 

 


